

KVM extenders · matrix system compatible · USB ·

U2+R



U2+R-CPU/CON

The U2+R-CPU computer module receives USB2.0 high-speed and RS232 signals from a compatible console module of the U2+R series and transmit them to the computer.

The U2+R-CON console module transmits USB2.0 high-speed and RS232 signals from a console to a compatible computer module of the U2+R series.

SIGNALS

- Transparent RS232 (max. 115,200 bps)
- Embedded USB 2.0 with Hi-Speed, transparent, all USB classes

TRANSMISSION

- Transmission distance is up to 140 meters over CAT or up to 10,000 meters over fiber optics
- Fiber variants incl. transmission module/ SFP transceiver

DEVICE

- PowerPack not included in the scope of delivery for Basic variants

FEATURES – SIGNALS

- Die serielle Schnittstelle kann auch für die RS422-Übertragung konfiguriert werden.

EXTENSIONS – DEVICE

- External power supply via external 12V power pack or G&D-MultiPower, providing a central and redundant power supply

SCOPE OF THE GUARANTEE

- A 3-year, free of charge product guarantee
- For an additional fee guarantee extension/ guarantee renewal possible.
- Further information on the scope of the guarantee can be found in the guarantee agreement.

U2+R-CPU/CON

Das Rechnermodul U2+R-CPU empfängt USB2.0-High-Speed- und RS232-Signale eines kompatiblen Arbeitsplatzmoduls der U2+R-Serie und überträgt diese an den Computer.

Das Arbeitsplatzmodul U2+R-CON überträgt USB2.0-High-Speed- und RS232-Signale des Arbeitsplatzes an ein kompatibles Rechnermodul der U2+R-Serie.

SIGNALE

- transparentes RS232 (max. 115.200 bps)
- embedded USB 2.0 mit Hi-Speed, transparent, alle USB-Klassen

ÜBERTRAGUNG

- Die Übertragungsreichweite beträgt bis zu 140 m über CAT oder bis zu 10.000 m über Lichtwellenleiter (Fiber)
- Fiber-Varianten inkl. Übertragungsmodul/ SFP-Transceiver

GERÄT

- PowerPack bei Basic-Varianten nicht im Lieferumfang enthalten

FEATURES – SIGNALE

- Die serielle Schnittstelle kann auch für die RS422-Übertragung konfiguriert werden.

ERWEITERUNGEN – GERÄT

- Externe Stromversorgung via externem 12V-Netzteil oder über G&D-MultiPower, das eine zentrale und redundante Stromversorgung gewährleistet

GARANTIEUMFANG

- 3-jährige kostenlose Produkt-Garantie
- Garantieverlängerung/Garantieerweiterung gegen Aufpreis möglich.
- Weitere Informationen zum Garantieumfang finden Sie in der Garantievereinbarung.